

21 Febrero 2024



# BCG Newsletter





Han sido unas semanas muy ajetreadas desde el anuncio de nuestra incorporación al Inspired Education Group. Hemos estado muy ocupados reuniéndonos con los diferentes equipos con los que vamos a trabajar y ya está claro que nos beneficiaremos enormemente de esta asociación. Escribo esto desde el aeropuerto, de camino a visitar el King's College de Murcia, otro colegio Inspired. Estoy deseando saber cómo han gestionado ellos la transición al grupo para asegurarme de que sea tan fluida y positiva para nosotros.

### **Carnaval**

La semana antepasada disfrutamos de las festividades de la Semana de Carnaval y este año los niños realmente parecieron disfrutar de la experiencia. Los disfraces eran increíbles y las diversas actividades que realizaron fueron muy divertidas. Está claro que hay mucha preparación para este tipo de eventos y me gustaría dar las gracias a los padres y al personal por hacer que fuera una semana tan estupenda. Mirad también las magníficas fotos.

### **Programa de Campamentos e Intercambios**

Os recuerdo que este viernes 23, de 3 a 4 de la tarde, tenemos el webinar para el programa de Campamentos e Intercambios. Algunos de nosotros hemos tenido un avance de la información y realmente es muy emocionante. Una cosa a tener en cuenta es que todos los intercambios se organizan con un año de antelación por lo que actualmente se están planificando los intercambios de estudiantes para el próximo año. Puede inscribirse en el seminario web [aquí](#).

### **Informes**

A partir de septiembre cambiaremos los informes escolares. Proporcionarán mucha más información que los actuales y se estandarizarán en todas las Escuelas Inspiradas. Les pido disculpas porque los informes de Year 10 salieron un poco tarde este trimestre, pero ya están en línea.

### **Calendario 24-25**

Consulte el calendario académico [aquí](#).

*Simon Mower*  
Director

## DÍA DE PUERTAS A BIERTAS



El 1 de febrero, nuestro colegio celebró una jornada de puertas abiertas que resultó ser verdaderamente excepcional. Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento tanto a quienes asistieron como a nuestra comunidad por sus generosas recomendaciones. Es gratificante descubrir que muchos de vosotros proporcionáis referencias positivas a otras familias y amigos.

Mirando hacia adelante, os pedimos que marquéis en vuestros calendarios nuestro próximo evento programado para el 16 de mayo. Esperamos con entusiasmo la oportunidad de dar la bienvenida a nuevos miembros a la Familia BCG. Una vez más, expresamos nuestro sincero agradecimiento por vuestro continuo apoyo, que contribuyó de manera significativa al rotundo éxito de nuestra jornada de puertas abiertas. ¡Gracias, y esperamos veros en nuestros próximos eventos!



## NOCHE DE CINE



Los alumnos del CAS organizan otra noche de cine el próximo viernes 1 de marzo.

Se proyectará 'Spy Kids 1' para los alumnos de Year 3 a Year 6 en el Auditorio a las 16:30, para ser recogidos a las 18:30.

La cuota de 3 euros incluye la película, bebidas y palomitas, por favor apuntaros en el [formulario adjunto](#) antes del jueves 29.

Gracias por vuestra colaboración.

## EL TALENTO BRILLA EN BCG

### Las audiciones revelan una gran variedad de actuaciones

En una semana llena de actuaciones impresionantes, las audiciones del concurso de talentos de BCG mostraron una mezcla de habilidades y arte. Desde las intrincadas maniobras de los que resuelven el cubo de Rubik hasta las bellas melodías de los cantantes, las audiciones mostraron los vibrantes talentos de nuestra comunidad escolar.

En medio de las audiciones, el escenario cobró vida con las melodías de las bandas, los gráciles movimientos de los bailarines y los cautivadores trazos de los artistas. Cada actuación aportó su toque único, dejando a jueces y espectadores asombrados por el talento en bruto exhibido. Enhorabuena a todos y cada uno de los participantes, habéis dado mucha alegría a mucha gente.

Tras una meticulosa deliberación, los jueces han seleccionado las actuaciones más destacadas, que pasarán a la semifinal del 4 de marzo. Me complace anunciar



que nuestros semifinalistas son Kasra Shuttleworth, Lara Dodds, Pablo Martínez, Julia Rashed, Mía y Xavie Villacres, Polina Rebrova, Alana Sharma, Gala Martínez y The Sleepy Heads, formado por Mila y Dalio Gilmore Beaune, Coco Skyes y Ruth Fuctuoso.

A medida que aumenta la expectación por las semifinales, tanto los participantes como el público esperan con impaciencia el siguiente capítulo de este viaje. Con sólo dos actuaciones ganadoras que pasarán a la gran final del concurso de talentos BISA el 18 de marzo, la emoción es mayor que nunca.

Permanezcan atentos mientras estos talentosos individuos continúan deslumbrando e inspirando, demostrando que dentro de la comunidad de BCG, el talento no tiene límites.

*Claire McDonald*  
Head of Arts



# EXCURSIÓN AL VOLCÁN /YEAR 6





## EXPO 'JUEGOS DE ORDENADOR' /YEAR 8 y YEAR 3

Estamos encantados de compartir una experiencia extraordinaria a la que nuestros alumnos de Year 3 tuvieron el privilegio de asistir recientemente: ¡la primera Video Gaming Expo de Year 8! Este increíble evento proporcionó a nuestros programadores una oportunidad única para adentrarse en el mundo del desarrollo de juegos, cortesía de los alumnos de Year 8.

Nuestros alumnos de Year 3, que recientemente se han embarcado en sus viajes de programación con Scratch, tuvieron la oportunidad de jugar y criticar los impresionantes juegos de Scratch creados por los talentosos alumnos de Year 8. La exposición no sólo fue una muestra de creatividad, sino también una revelación para que nuestros alumnos más jóvenes fueran testigos de las infinitas posibilidades que ofrece el programa Scratch.

Después de dedicar un tiempo valioso a considerar sus juegos y funciones favoritas, nuestros alumnos de Year 3 participaron en debates reflexivos y finalmente premiaron a un merecido ganador. Nos complace felicitar a los desarrolladores Luca y Bauti y a su juego "Reciclaje con CagoRex" por haber sido elegidos ganadores. Vuestra dedicación, destreza e imaginación han destacado realmente, captando la admiración de nuestros jueces del Tercer Año.

Nos gustaría dar nuestra más sincera enhorabuena a todos los alumnos de Year 8 que demostraron su duro trabajo y dedicación en la creación de estos juegos innovadores. Es evidente que cada proyecto requirió un gran esfuerzo y creatividad, y todos deberíais estar increíblemente orgullosos del fantástico trabajo que habéis realizado. Una vez más, enhorabuena a todos los que participaron en el éxito de la Exposición de videojuegos de 8º curso. Fue un día lleno de inspiración y colaboración, destacando el talento excepcional dentro de nuestra comunidad escolar.

Sigamos fomentando la creatividad y la innovación en nuestros alumnos mientras exploran el apasionante mundo de la programación.



*Mrs Baron, Mr Flynn and Mr West*



## SEMANA DE CARNAVAL

En primer lugar, quiero dar una calurosa bienvenida a todos en este nuevo semestre. Espero que hayáis disfrutado al máximo de las vacaciones. Este nuevo semestre viene cargado de viajes y actividades emocionantes para las próximas semanas. Desde el Día de Grecia hasta la excursión de la guardería al chocolate y el Día de Egipto, nuestro calendario está repleto de experiencias enriquecedoras. Permítanme que me tome un momento para recordar la vibrante, colorida y alocada semana que compartimos antes de las vacaciones: ¡el Carnaval! Fue una semana extraordinaria, llena de alegría y amistad. Expreso mi más sincero agradecimiento a todas las familias sin cuyo apoyo la diversión del carnaval no sería posible. Desde los alumnos más pequeños de la guardería hasta los más veteranos de Year 6, todos disfrutaron de la fiesta. La exuberancia



mostrada a través de calcetines de colores, peinados ingeniosos y accesorios deslumbrantes fue realmente notable. Además, los imaginativos disfraces de criaturas de los niños fueron sencillamente asombrosos. Fue estupendo ver a muchos de los niños lucir con orgullo atuendos confeccionados con materiales reciclados, mostrando así su compromiso con la sostenibilidad. El momento culminante de la semana fue sin duda el animado desfile, en el que nuestros alumnos lucieron sus disfraces con orgullo y entusiasmo. Además, se sumergieron en el ritmo de la samba, tocando instrumentos que ellos mismos habían fabricado.

A medida que la semana se acercaba a su fin, los alumnos se vestían con los colores de sus respectivas casas, rebosantes de ilusión por representar a sus equipos. La expectación crece a medida que esperamos ansiosamente para ver qué casa será la ganadora de este año.

Gracias una vez más por hacer de esta semana una celebración inolvidable de creatividad, unidad y diversión. Llevemos el espíritu del Carnaval adelante mientras nos embarcamos en nuevas aventuras y experiencias de aprendizaje en las próximas semanas.



*Kerry Ford*  
KSI Coordinator







# SEMANA DE CARNAVAL / DÍA DEL COLOR



## DÍA DEL EXPLORADOR /YEAR 2

Year 2 tuvo un final aventurero para su tema Explorer al final del trimestre con su Día del Explorador. Los niños se disfrazaron de todo tipo de exploradores, desde exploradores submarinos, exploradores de la selva, escaladores e incluso astronautas. Ese día nos centramos en los exploradores polares y los escaladores del Everest, y los niños llevaron a cabo una serie de actividades, como hacer banderas de oración tibetanas y montar un campamento base en el que probamos sardinas en lata y frutos secos junto con agua de limón caliente para dar energía a los escaladores. También liberamos algunos animales árticos del hielo real y organizamos una búsqueda del tesoro para encontrar pistas relacionadas con los exploradores. Los niños se divirtieron mucho y aprendieron muchas cosas nuevas.

*Year 2 Team*







# DÍA INTERNACIONAL DEL VESTIDO /RECEPTION





# LECTURA /YEAR 8 y RECEPTION



# CHARLA AMERICANA /RECEPTION



## ASAMBLEA DE CLASE 'PIXIES' /RECEPTION

Los niños de la clase de Pixie se sintieron muy honrados de invitar a sus padres a asistir a la asamblea de su clase. Como parte de su plan de estudios de artes expresivas y diseño, uno de sus primeros objetivos de aprendizaje es contar y adaptar narraciones con sus compañeros y su profesor; nos encantó trabajar en la historia “Vamos a cazar un oso” durante el primer trimestre y decidimos que sería la historia perfecta para trabajar en una representación!

Trabajaron muy duro durante las semanas previas para practicar y aprender sus papeles, hacer sus disfraces y acostumbrarse a estar en el “escenario” delante de un público en el auditorio. Los niños hicieron un trabajo fantástico y deberían estar increíblemente orgullosos de esta breve y dulce narración de uno de los libros favoritos de nuestra clase.

*Jessica Bifani*  
Reception Class Teacher



# UN VISTAZO A NUESTRAS SEMANAS



# UN VISTAZO A NUESTRAS SEMANAS

